

INFORMATIQUE : partenariat entre la French Tech Aix-Marseille et Cyber-Way

La [FRENCH TECH AIX-MARSEILLE](http://www.lafrenchtech-aixmarseille.fr) (siège social à Aix-en-Provence/Bouches-du-Rhône), écosystème qui réunit start-ups, investisseurs et décideurs, a conclu un partenariat avec [CYBER-WAY](http://www.cyber-way.fr) (siège social à Aix-en-Provence/Bouches-du-Rhône), filiale cybersécurité du groupe bancaire du Crédit Agricole Alpes Provence. Objectif : renforcer la cybersécurité des entreprises locales. www.lafrenchtech-aixmarseille.fr www.cyber-way.fr